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Fonte: climatempo.com.br

Tarde Noite

Sol com algumas nuvens. 
Não chove.
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Pratas da casa

Dupla Beto & César lança 
música para todo o Brasil
Emissoras de rádio de todo o Brasil receberam, nesta 
semana, o single “Onde está você” da dupla Beto & Cesar. 

A música com pegada marcante é composição dos próprios 
cantores e do radialista fernandopolense Jean Braida. 
O arranjo ficou por conta do músico Beto Silva e teve participação 
do músico Romário Costa na sanfona. Página B9

social
Thais Rizzato 
(foto), é um dos 
destaques da coluna 
Social, que traz 
sempre as melhores 
fotos dos eventos 
e comemorações 
de Fernandópolis e 
região. Confira nas 
páginas B6 e B7

autos

ix35 chega às 
concessionárias, mas 
o preço assusta
A Hyndai, montadora que tem apre-
sentado bons números apesar da 
crise no setor, muito graças às ver-
sões do HB20, começou nesta se-
mana a oferecer o novo ix35. A no-
vidade é que agora em três versões. 
A de entrada, na prática, empobre-
ceu em relação ao ix35 modelo an-
terior, mas manteve o mesmo pre-
ço: R$ 99,9 mil. Página B1

A convite de Pedro Itiro,
Governador do Estado 
visita Estrela d’Oeste

No último sábado (22), o governa-
dor do Estado de São Paulo esteve na 
região noroeste, dentre os municí-
pios visitados, Geraldo Alckmin mar-
cou presença em São João das Duas 
Pontes, onde participou da inaugu-
ração da Creche Escola “Prefeito 
João Aristeu Barbosa”, que atende-
rá 130 crianças de 0 a cinco anos. A 

visita do governador foi prestigiada 
por diversas autoridades e lideran-
ças políticas, dentre elas o prefeito 
de Estrela d’Oeste, Pedro Itiro, que 
fez questão também de parabenizar 
a prefeita Nilza Bozeli, sendo o úni-
co representante do Poder Executi-
vo da região a marcar presença no 
evento.  Página A8

à  VISITA ILUSTRE

Conforme matéria publicada na edição nº 
2623, desta sexta-feira (28), as informa-
ções de “O Extra.net” se confirmaram na 
manhã de ontem, no Fórum de Fernandó-

polis. “De acordo com informações colhidas pela Re-
portagem de ‘O Extra.net’, o julgamento deve ocorrer 
dentro dos próximos 40 dias”, consta à página A8 em 

matéria cujo título é “Júri de Semeghini não será rea-
lizado hoje”. E foi o que ocorreu.

NOTÍCIA DE ÚLTIMA HORA
Foi designado pela OAB como “defensor público” de 

Luiz Henrique Semeghini, o advogado Aparecido Car-
los Santana, mais conhecido como “Dr. Santana” em 
sua trajetória profissional. A informação foi passada 

à Reportagem diretamente pelo advogado no fecha-
mento desta edição. Atuante na Comarca há mais de 
35 anos, hoje com 67 anos de idade, Dr. Santana regis-
tra participação em mais de 100 Júris, além de expe-
riência em administração pública e também com pas-
sagens por departamentos jurídicos de Prefeituras e 
Câmaras Municipais região afora. Página A8

Administração Municipal concede 
cancelamento de multas aos 
contribuintes com débitos tributários

A lei concede um desconto de 100% 
para pagamento à vista e 80% para o 
pagamento parcelado em até 3 vezes, 
aderindo ao parcelamento até o dia 30 

de setembro. Para obtenção dos bene-
fícios, os interessados deverão com-
parecer ao setor de Tributação do Pa-
ço Municipal. Página A5

à  CONFIRMADO

Júri de Semeghini é remarcado para 
o dia 8 de outubro, daqui a 40 dias

A assistente social e coordenadora da 
Central de Penas e Medidas Alternativas 
de Fernandópolis, que é um programa da 
Coordenadoria de Reintegração Social e 
Cidadania, Érica Motto, em visita à re-
dação de “O Extra.net” , fez uma expla-
nação sobre o trabalho desenvolvido  no 
município e região, mostrando seus be-
nefícios em prol dos apenados, bem co-
mo da sociedade. Página C1

Prestação de 
Serviços à 
Comunidade 
e seu caráter 
ressocializador

DISE prende 
pedreiro por 
tráfico de
drogas no Jardim 
São Francisco 

No final da manhã de ontem (28), 
por volta das 11h30, o pedreiro J.F.P., 
19 anos, foi preso em flagrante por po-
liciais da DISE (Delegacia de Investi-
gações Sobre Entorpecentes), acusa-
do de tráfico de drogas no Jardim São 
Francisco, zona oeste de Fernandópo-
lis. Página A6

Ouroeste recebe 
nota máxima 
em avaliação do 
Ministério
da Saúde

O Ministério da Saúde divulgou o re-
sultado da avaliação do PMAQ, reali-
zada em todas as Unidades Básicas 
de Saúde do país. As equipes de Aten-
ção Básica de Ouroeste receberam no-
ta máxima através dos critérios esta-
belecidos pelo programa. Página A5

Ciclismo 
ganha a cada 
dia novos 
adeptos 
em busca de 
bem-estar 
e aventura

Há um ano o professor de 
matemática, Paulo Noguei-
ra, é integrante de um grupo 
de ciclistas de Fernandópo-
lis. Segundo ele, 12 pessoas 
se encontram todas as terças 
e quintas-feiras para peda-
lar. O grupo, que faz trilhas 
na zona rural do município e 
realiza passeios noturnos, é 
composto por pessoas de vá-
rias idades. “Não existe dis-
tinção, no nosso grupo tem 
mulheres, idosos e crianças 
também podem praticar”. 
Página A7
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à  CMDPCD
à  COM 3 NOVOS CURSOS

  ASSESSORIA DE IMPRENSA

Marketing FEF
O Conselho Municipal 

dos Direitos da Pessoa 
com Deficiência − CMDP-
CD, realiza hoje, dia 29, a 
1ª ação de conscientiza-
ção que trará o tema “Va-
gas Reservadas à Pessoa 
com Deficiência”. O evento 
terá início às 9h, com con-
centração na Praça da Ma-
triz e a presença dos con-
selheiros e representantes 
de instituições ligadas às 
pessoas com deficiência, 
que através de panfletos 
e outras mensagens, leva-
rão informações sobre o te-
ma à população. De acordo 
com o Decreto 5.296 de 02 
de dezembro de 2004, arti-
go 25, são reservados nos 
estacionamentos externos 
ou internos das edificações 
de uso público ou de uso 

coletivo, ou naqueles loca-
lizados nas vias públicas, 
2% do total de vagas para 
veículos que transportem 
pessoas com deficiência. 
Dessa forma, é garantido o 
direito a todas as pessoas 
com deficiência de utiliza-
rem das vagas reservadas, 
sendo que para isso é ne-
cessário que estas adqui-
ram, através da Secretaria 
Municipal de Trânsito, cre-
dencial confeccionada no 
modelo proposto pelo Con-
selho Nacional de Trânsi-
to. Todavia, observamos 
dia a dia a utilização inde-
vida destas vagas e a falta 
de conscientização dos ci-
dadãos, que muitas vezes 
não reconhecem a infra-
ção cometida. Mais infor-
mações sobre a ação des-
te sábado, no telefone (17) 
3442 2129.

Com destaque pa-
ra abertura de 
três novos cur-
sos, Arquitetura 

e Urbanismo, Engenharia 
de Produção e Agrimensu-
ra, a Fundação Educacional 
de Fernandópolis abriu as 
inscrições para o Vestibular 
2016. A prova está marcada 
para o próximo dia 1º de no-
vembro,  das 13h às 17h, e 
os candidatos já podem efe-
tuar suas inscrições através 
do site da instituição: www.
fef.br.

O profissional em Arqui-
tetura e Urbanismo pos-
sui conhecimentos sólidos 
para projetar, construir e 
reformar edificações dos 
mais variados portes; tra-
balhar nas áreas de desen-
volvimento e planejamento 
urbano, preservação e res-
tauro de patrimônio históri-
co; atuar em arquitetura de 
interiores e exercer tarefas 
de consultoria, assessoria e 
gerenciamento de obras; re-
alizar vistorias, laudos, ava-
liações e pareceres e ain-
da dedicar-se ao ensino e à 
pesquisa. O Engenheiro de 
Produção trabalha no seg-
mento industrial, no entan-
to, está apto a exercer ser-
viços nas áreas de gestão e 
tecnologia. Pode-se desta-
car: indústrias de automó-
veis, eletrodoméstico, de 
equipamentos, setores que 
fabricam todo tipo de pro-
duto. Também em empresas 
de serviços como transpor-
te aéreo, transporte maríti-
mo, construção e consulto-
ria em geral.

O Agrimensor é o profis-
sional que utiliza tecno-
logias espaciais e de ge-
oprocessamento, coleta, 
processa, analisa e geren-
cia dados de campo; executa 

1ª ação de conscientização 
sobre vagas reservadas 
acontece hoje

  ASSESSORIA DE IMPRENSA

Prefeitura de Fernandópolis

Estão abertas as inscrições para 
o Vestibular 2016 da FEF

levantamentos topográficos 
em geral e georreferenciados 
de imóveis rurais e urbanos. 
Avalia terrenos; realiza cál-
culos de volumes de corte 

e aterro; efetua locação de 
obras rurais e urbanas, civis, 
industriais, de transportes, 
de drenagem, de saneamen-
to, de mineração e meio am-

biente alem de acompanhar 
e fiscalizar projetos.

Para obter mais informa-
ções, acesse www.fef.br ou 
ligue (17) 3465-0000.
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UBS promoveu a ação em 
parceria com o PSF “Paulo 
Sano”. A palestrante con-
vidada foi a nutricionista 
Maria Cristina Sgoti, que 
com material ilustrativo 
e muita didática transmi-
tiu exemplos e recomen-
dações que podem fazer a 
diferença no desenvolvi-
mento do bebê. A pales-
tra faz parte do curso de 
gestantes oferecido gra-
tuitamente pela Prefeitura 
de Fernandópolis, através 
da Secretaria da Saúde. 
As futuras mamães parti-
cipam de aulas sobre te-
mas variados como saúde 

canteiros

Completude 
em três atos

l  Por JACqUELINE RUIz PAGGIORO 
Professora - jacquerptb@ig.com.br

Ocorre que certo dia – quando fui 
comprar algumas mudas na loja de 
jardinagem – para embrulhar os pro-
dutos a atendente usou algumas 
folhas de jornal. Em casa, ao desem-
brulhar os pacotinhos, vi que era a 
edição de sábado, dia que é publi-
cado meu texto. Não era a folha da 
minha coluna, mas o fato me remeteu 
ao já citado dito popular. Lembrei-me 
dos chistes que fazemos quando a 
“Confraria da Crônica” se reúne para 
os seus “trabalhos”. Afinal, será que 
somos leitores de nós mesmos? 

A resposta veio de forma tímida, 
em doses homeopáticas. Mãe, tia, 
marido, filhos, irmãos e amigos sem-
pre elogiam o que escrevo, mas eles 
são da família, é até natural lerem 
minhas publicações e gostarem. Ao 
preencher a ficha para um exame de 
rotina, a responsável pela recepção 
do laboratório me informa: “você é 
aquela que escreve no jornal, gosto 
das coisas que escreve”. Depois, no 
teatro. Na confusão da noite da ópera, 
muitos ficaram de fora; precavida, 
cheguei mais cedo, retirei meu in-
gresso e fiquei na fila esperando. De 
repente mudaram a ordem das coisas 
e a fila da lateral, na qual estava não 
valia – fizeram outra em frente à en-
trada –, fiquei por último. Com tanta 

gente sem ingresso querendo entrar, 
e eu esperando meu marido com os 
ingressos na mão, ouvi uma simpá-
tica senhora me perguntando: “você 
não é a moça que escreve no jornal? 
Adoro seus textos”. Já foi suficiente 
para crer – sim as pessoas me leem, e 
gostam do que escrevo! Até a admi-
rada Eliana Jacob,  cronista de “mão 
cheia”, elogiou uma crônica que fiz. 
Fiquei envaidecida.

Mas não estava preparada para 
a sensação que tive nesta semana: 
a gratidão e o carinho da família de 
Simone Maldonado pelo artigo do 
último sábado. Foi emocionante. Não 
esperava tamanho desvelo. 

Ai compreendi, meus textos tam-
bém me completam.

*****
Enquanto termino esse texto fui 

informada da estratégia utilizada 
pela defesa do réu do caso de Simone 
e lembrei-me da frase de Rui Barbosa: 
“De tanto ver triunfar as nulidades; 
de tanto ver prosperar a desonra, 
de tanto ver crescer a injustiça. De 
tanto ver agigantarem-se os pode-
res nas mãos dos maus, o homem 
chega a desanimar-se da virtude, a 
rir-se da honra e a ter vergonha de 
ser honesto”. Continuemos, é preciso 
Esperançar!

Sempre gostei de um dita-
do popular que diz que para 
nossa vida ser completa de-
vemos plantar uma árvore, 

escrever um livro e ter um filho. A 
ideia pode ser simples, mas parado-
xalmente é complexa. Simples, pois 
qualquer pessoa pode conseguir 
tais feitos; a complexidade está em 
cuidar da árvore para que ela cresça 
se desenvolva e frutifique; escrever 
um livro para cativar leitores, difundir 
ideias; e, o mais complicado: criar 
filhos.

Já plantei algumas árvores com su-
cesso; atualmente está a me encantar 
o pessegueiro do quintal repleto de 
flores e se a natureza seguir seu curso 
vai nos ofertar inúmeros e apetitosos 
frutos. A vida me presenteou com 
três filhos admiráveis e com eles 
aprendo cotidianamente a me tornar 
mãe e, consequentemente, ser uma 

pessoa melhor. Livro ainda não es-
crevi. Minha produção “literária” fica 
por conta do projeto educacional que 
redigi na creche em que trabalhei, 
de alguns artigos científicos para 
congressos e revistas de educação e 
dos textos para publicação semanal 
neste jornal. E é ai é que está o “X” 
da questão. 

Confesso que sempre gostei de es-
crever. A adolescência foi um período 
de muitas horas dedicadas a compo-
sição de “poemas” e pequenas his-
tórias que fatalmente foram parar no 
esquecimento: ou as linhas – escritas 
a lápis – eram apagadas ou as folhas 
eram rasgadas e iam para o lixo,  é 
assim com a maioria dos jovens e 
também muitos adultos. 

Escrever é algo visceral e tornar 
público o que escrevemos nos ex-
põem – é como ficar nu –, desvela 
o que somos. É um ato de ousadia. 

Minha filha mais velha diz que ela 
tem necessidade imensa de colocar 
no papel suas ideias,  angústias, me-
dos e anseios, mas não gosta muito 
de tornar público o que escreve. 
Espero que ela consiga romper essa 
barreira, seus textos são brilhantes. 
Os meus, ao contrário, são simples 
e sinceros, e remetem aquilo que 
penso e sinto. quando fui convidada 
pelo João Leonel para escrever no 
jornal fui incentivada pelo marido 
e pelos filhos. Não é tarefa fácil, 
ordenar ideias, escolher um assun-
to, pesquisar em várias fontes. O 
divertido disso tudo é o exercício 
da reflexão e as leituras – adoro ler 
–, então o texto vai brotando. Com o 
tempo o exercício da escrita se torna 
um hábito. Nunca me ocupo com o 
estilo ou se as pessoas vão gostar, o 
que importa é que leiam, e reflitam, 
e discordem até.
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Na noite da última quinta-feira (27), 11 gestantes 
e um pai receberam informações importantes so-
bre “Alimentação adequada na gestação e no pe-
ríodo de amamentação”. A palestra foi realiza-

da na UBS do Planalto, “Waltrudes Baraldi”. A equipe da 

da mãe, do bebê, os cuidados com o bebê e higiene. Ao fi-
nal do curso, as gestantes receberam um kit com diversos 
itens que serão úteis nos cuidados com o bebê. Mais infor-
mações na Unidade de Saúde mais próxima ou na Secreta-
ria da Saúde, no telefone (17) 3465 0566.

Na manhã de sexta-
-feira (28), o Teatro 
Municipal "Mer-
ciol Viscardi" foi 

palco de um bate-papo so-
bre “Consumo Consciente de 
Energia”. A ação faz parte de 
uma campanha da empresa 
AES Tietê #EnergiaDoBem. 
Em Fernandópolis, a empre-
sa contou com o apoio da Pre-
feitura Municipal. O público 

que assistiu à palestra foi va-
riado: alunos do 8º e 9º anos 
da EMEF Melvin Jones, di-
retoras das escolas munici-
pais, integrantes da UGEM, 
enfermeiros, agentes comu-
nitários, e as secretárias do 
Meio Ambiente, Taís Moita, 
da Educação, Lídia Mara, e 
da Fazenda, Regina Menis. 
De forma clara e fácil, os pa-
lestrantes da AES Tietê fala-
ram das variadas formas de 
energia como: solar, biomas-

sa, eólica, etc., e explicaram 
o caminho que a energia elé-
trica faz até as residências 
ou trabalho. Os participan-
tes receberam material com 
informações sobre o consu-
mo dos aparelhos em casa 
e no trabalho, com dicas ci-
tadas durante a palestra so-
bre economia de energia elé-
trica. Para mais informações 
sobre a campanha, acesse o 
site www.aesbrasilsustenta-
bilidade.com.br

Teatro Municipal recebe 
palestra sobre “Consumo 
Consciente de Energia”

Palestra realizada no Teatro Municipal na manhã de ontem
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à  VIAGEM LITERÁRIA

Av. Afonso Cáfaro, nº 2105 
Fernandópolis - SP (17) 3442-4198

Disk Tudo Delivery Serviços

Fernandópolis vai receber 
no dia 23 de setembro o ca-
minhão-escola do progra-
ma “Mestre ArcelorMittal”. 
O projeto oferece treinamen-
tos sobre Técnicas Constru-
tivas a estudantes e profis-
sionais da construção civil.

O programa que existe des-
de 2007 e já promoveu mais 
de 9,4 mil treinamentos em 
todo o país é oferecido pela 
siderúrgica ArcelorMittal - 
uma das maiores produtoras 
de aço do mundo. A capaci-
tação tem como foco de abor-
dagem a produtividade e se-
gurança na construção civil.

A vinda do projeto para 
Fernandópolis se deu por in-

termédio da empresa Deaço 
- que é especializada em dis-
tribuição e transformação do 
aço e também, unidade dis-
tribuidora da ArcelorMittal. 

“Além da capacitação, esse 
projeto é importante por va-
lorizar o profissional da cons-
trução civil. O conteúdo do 
curso é específico para aten-
der as necessidades diárias 
dos mestres de obras, pedrei-
ros, engenheiros e arquitetos. 
Além disso, também pode 
ser feito por alunos dos cur-
sos de Engenharia Civil e Ar-
quitetura”, explicou o diretor 
de planejamento estratégico 
da Deaço, José Carlos Guar-
nieri Junior.

Na grade curricular dos 
treinamentos estão os conte-

údos relacionados a Técnicas 
Construtivas, Auto Constru-
ção e Solda. A capacitação é 
gratuita e com direito a certi-
ficado com chancela do Ibra-
com - Instituto Brasileiro de 
Concreto.

Com duração de quatro ho-
ras, o treinamento será ofe-
recido em Fernandópolis em 
três turmas: pela manhã (das 
8h às 12h – vagas esgotadas), 
à tarde (das 13h às 17h – va-
gas abertas) e à noite (das 
18h30 às 22h30 - vagas esgo-
tadas). O caminhão- escola 
vai estar estacionado na Rua 
Brasil, em frente às Lojas Per-
nambucanas. 

As inscrições já estão aber-
tas e podem ser feitas por meio 
do telefone (17) 3442 1247.

Caminhão-escola vai oferecer treinamentos em construção civil
Programa “Mestre ArcelorMittal” será realizado na cidade em setembro

Caminhão-escola que oferecerá treinamentos na área da construção civil em Fernandópolis

  CLAUDINEI CABREIRA

contato@oextra.net

A Biblioteca Munici-
pal de Fernandó-
polis receberá na 
próxima quarta-fei-

ra, dia 02 de setembro, dois 
dos mais renomados escrito-
res do Brasil na atualidade: 
Ilan Brenman − autor de “O al-
vo”, eleito o melhor livro infan-
til de 2011−, e Marcelino Freire 
− criador do livro “Contos Ne-
greiros”, vencedor do Prêmio 
Jabuti de 2006. Os escritores 
vêm a Fernandópolis através 
do programa “Viagem Literá-
ria”, uma parceria entre as Se-
cretarias Estadual e Munici-
pal da Cultura, cujo objetivo é 
aproximar o público dos auto-
res, livros e da própria biblio-
teca. Brenman e Freire parti-
ciparão do “Bate-papo com 
Escritor”, evento que levou 
mais de 600 pessoas à Bibliote-
ca Municipal no ano passado, 
quando os convidados foram 
zé Bocca, Marcos Boi, Rolando 
Beltran, Ricardo Ramos Filho e 
João Paulo Cuenca.

ILAN BRENMAN
Ilan Brenman é considerado 

um dos mais importantes au-
tores de livros infantis do Bra-
sil, ganhador de diversos prê-
mios e traduzido em vários 
países. O despertar da paixão 
pela literatura infantil e juvenil 
começou em 1992 quando ain-
da trabalhava como estagiário 
num projeto de educação não 
formal e encantava crianças 
contando histórias. Remon-
tam desta época suas primei-
ras criações literárias como o 
famoso “O pó do crescimento 
e outros contos”. Brenman fez 
mestrado e doutorado na Fa-
culdade de Educação da USP. 
Seus trabalhos acadêmicos 
sempre defenderam uma lite-
ratura infantil e juvenil livre da 
ideologia do “politicamente 
correto” e com muito respeito 
à inteligência e a sensibilida-
de da criança e do jovem leitor. 
Em maio de 2012, sua disser-
tação e sua tese se tornaram 
livros e foram publicados pe-
la Editora Aletria. Já publicou 
mais de 60 livros infantis e ju-
venis. Ganhou diversas vezes 
o selo “Altamente Recomen-
dável” pela Fundação Nacio-
nal do Livro Infanto-Juvenil. 

Pela mesma Fundação, ga-
nhou três prêmios: Melhor li-
vro para Crianças 2011, pelo 
livro “O Alvo” (Ed. Ática); Me-
lhor livro de reconto 2009, pe-
las “14 Pérolas da Índia” (Ed. 
Binque Book); e Melhor livro-
-Imagem 2010, pelo “Telefo-
ne sem Fio” (Ed. Cia das Letri-
nhas). Seus livros são também 
presença constante no catálo-
go brasileiro levado à feira In-
ternacional de Bolonha. Em 
2012, seu livro “O Alvo” (Ed. 
Ática), foi selecionado para o 
catálogo Withe Ravens (Muni-
ch/Alemanha), o que significa 
fazer parte do melhor que foi 
publicado no mundo em 2011.

MARCELINO FREIRE
Marcelino Freire começou 

a carreira escrevendo peças 
de teatro, mas descobriu na 
literatura sua verdadeira vo-
cação. É autor de “EraOdito” 
(Aforismos, 2ª edição, 2002), 
“Angu de Sangue” (Contos, 
2000) e “BaléRalé” (Contos, 
2003), todos publicados pe-
la Ateliê Editorial. Em 2002, 
idealizou e editou a “Coleção 
5 Minutinhos”, inaugurando 
com ela o selo eraOdito edi-

tOra. É um dos editores da 
“PS:SP”, revista de prosa lan-
çada em maio de 2003, e um 
dos contistas em destaque 
nas antologias “Geração 90” 
(2001) e “Os Transgressores” 
(2003), publicadas pela Boi-
tempo Editorial.

CAPACITAÇÃO
Para receberem a visita dos 

escritores, os funcionários da 
Biblioteca Municipal de Fer-
nandópolis participaram de 
uma palestra na Biblioteca Pú-
blica de São Paulo, com o di-
retor estadual do Viagem Li-
terária, Marcos Kurt. Além 
de Kurt, o evento preparató-
rio contou com a presença do 
ilustre escritor brasileiro Iná-
cio de Loyola Brandão, autor 
dos best-sellers “zero”, “Não 
verás país nenhum” e “O Anô-
nimo Célebre”. Após a pa-
lestra, os representantes fer-
nandopolenses receberam o 
material de divulgação do pro-
grama.

Biblioteca Municipal 
receberá bate-papo com 
escritores no dia 02

Os escritores Ilan Brenman e Marcelino Freire estarão na cidade na próxima quarta-feira
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ativa até o exercício de 2014 
ajuizados ou não. 

A lei concede um descon-
to de 100% para pagamen-
to à vista e 80% para o pa-
gamento parcelado em até 
3 vezes, aderindo ao parce-
lamento até o dia 30 de se-
tembro. Para obtenção dos 
benefícios os interessados 
deverão comparecer ao se-
tor de Tributação do Paço 
Municipal. 

Vale lembrar que o não pa-
gamento de qualquer das 
parcelas na data estipula-
da para o seu vencimento, 
acarretará a rescisão do Ter-
mo de Confissão e Parcela-
mento de Dívida Concedi-
do. Os contribuintes que 
não regularizarem seus dé-
bitos tributários em atraso 
com a Prefeitura até essa 
data estarão sujeitos à exe-
cução fiscal.

O Ministério da Saúde divul-
gou o resultado da avaliação 
do PMAq (Programa de Melho-
ria do Acesso e da qualidade 
na Atenção Básica), realizada 
em todas as Unidades Bási-
cas de Saúde do país. As equi-
pes de Atenção Básica de Ou-
roeste receberam nota máxima 
através dos critérios estabele-
cidos pelo programa. 

Isso reflete diretamente no 
repasse dos recursos do PMAq 
à Secretaria de Saúde. Com es-
se conceito, Ouroeste terá di-
reito a 100% da verba do pro-
grama. Das três equipes de 
Saúde da Família do município, 
duas obtiveram nota “acima 
da média” e uma obteve nota 
“muito acima da média”. 

A enfermeira Simoni Buzat-
to, coordenadora municipal do 
programa, disse que a avalia-
ção é extremamente criteriosa. 
“São mais de 50 itens avalia-
dos pelo Ministério da Saúde, 
com questões relacionadas à 
assistência e atenção básica 
e seus programas de assistên-
cia”, destaca. 

Isso demonstra que o mu-
nicípio possui certificação de 
qualidade nos serviços de 
atenção básica. A Secretária 
de Saúde, Daniela Santos, ex-
plicou que o repasse dos re-
cursos prevê gratificação por 
desempenho da equipe. Ela 
ainda acrescentou que foi for-
mulado um projeto de lei muni-
cipal, aprovado pelo Conselho 
Municipal de Saúde, e se apro-
vado pela Câmara dos Verea-
dores, 30% serão destinados a 
pagamento de gratificação por 
desempenho aos profissionais 
de saúde/equipe da AB, que 
desenvolveram as ações e 70% 
para investimento e melhorias 
nas Unidades de Saúde.

“quero parabenizar todos 
os profissionais de saúde e as 
equipes que se mobilizaram e 
se esforçaram para que nosso 
município obtivesse esta no-
ta. Realmente superamos as 
expectativas. Parabenizo tam-
bém o prefeito Tião Geraldo pe-
lo total apoio dispensado, sem 
o qual não alcançaríamos esse 
conceito”, disse. 

O prefeito Tião Geraldo, por 
sua vez, comemorou o resul-
tado e agradeceu a equipe de 

atenção básica. “Estou muito 
satisfeito e só tenho que para-
benizar toda a equipe pelos re-
sultados obtidos. O conceito 
mostra mais uma vez a preocu-
pação do governo em manter 
um nível de excelência em saú-
de. Nossa preocupação é ofere-
cer ao município uma assistên-
cia que garante cada vez mais 
qualidade aos serviços pres-
tados à população”, comenta.

PMAQ
O PMAq - AB tem como ob-

jetivo incentivar os gestores a 
melhorar a qualidade dos ser-
viços de saúde oferecidos aos 
cidadãos nas Unidades Bási-
cas de Saúde (UBS) por meio 
das equipes de Atenção Bási-
ca à Saúde. A meta é garantir 
um padrão de qualidade por 
meio de um conjunto de estra-
tégias de qualificação, acom-
panhamento e avaliação do 
trabalho das equipes de saú-
de. O programa eleva os recur-
sos do incentivo federal para 
os municípios participantes, 
que atingirem melhora no pa-
drão de qualidade no atendi-
mento. Equipes bem avalia-
das poderão receber até R$ 11 
mil a mais, por mês. Hoje, ca-
da equipe recebe do governo 

federal de R$ 7,1 mil a R$ 10,6 
mil, de acordo com os perfis so-
ciais, econômicos e culturais, 
acrescidos ainda pelos recur-
sos das equipes de Saúde Bu-
cal e Agentes Comunitários 
de Saúde. Para a avaliação dos 
profissionais de saúde/equi-
pe é composto por três partes: 

- Uso de instrumento para que 
a própria equipe avaliar o trabalho 
que desenvolvem - corresponde a 
10% da nota de avaliação.

- Desempenho em resulta-
dos em mais de 50 indicadores 
de saúde firmados no momen-
to que a equipe entrou no Pro-
grama - responsável por 20% 
da nota de avaliação.

- Desempenho nos padrões 
de qualidade verificados por 
avaliadores externos que visita-
ram os profissionais de saúde/
equipe - corresponde a 70% da 
nota de avaliação. Na avaliação, 
a opinião dos cidadãos também 
está sendo considerada. Já fo-
ram ouvidos mais de 47 mil bra-
sileiros e a percepção de cada 
um deles, a respeito de como 
anda a qualidade da atenção 
básica, será utilizada no mo-
mento da definição do volume 
de recursos financeiros que se-
rão transferidos aos municípios.

à  TRIBUTOS

Prefeitura concede 
cancelamento de multas 
aos contribuintes com débitos

Para obtenção dos benefícios, os 
interessados deverão comparecer 
ao setor de Tributação do Paço até 
o dia 30 de setembro

A Prefeitura de Ou-
roeste concedeu 
o cancelamen-
to de multas dos 

débitos tributários e não tri-
butários inscritos em dívida 

à  PMAQ

Ouroeste recebe nota máxima em avaliação do Ministério da Saúde
Prefeito Tião Geraldo, por sua vez, comemorou o resultado e agradeceu a equipe de atenção básica

Consultório odontológico da UBS I que 
recentemente teve o ambiente personalizado 

Consultório Pediátrico da UBS I que também ganhou um 
colorido especial para garantir o bem-estar das crianças 

  Da REDAçãO

contato@oextra.net

  Da REDAçãO

contato@oextra.net



Justiça (?)
l  Por HENRI DIAS

Advogado em Fernandópolis
(henri@adv.oabsp.org.br)

Rui Barbosa, numa de suas 
mais célebres citações, 
disse que “justiça tardia 
nada mais é do que injus-

tiça institucionalizada”. Ele tinha 
razão. Fiz essa menção ao gran-
de jurista baiano para abordar o 
adiamento do júri popular contra o 
médico Luiz Henrique Semeghini e 
o farei sem formar juízo de valores e 

ou entrar no mérito da questão, até 
pela obviedade. 

Penso que a “queda de braço” 
entre o juiz e a defesa se transfor-
mou numa questão pessoal e os 
desdobramentos dessa “guerra” 
são evidentes. Na sua tentativa 
de julgar o caso que se arrasta há 
quase quinze anos e fazer com que 
a justiça seja distribuída, o juiz 

acabou fazendo o jogo da defesa. 
Vou explicar.

A defesa tem feito o papel que dela 
se espera, embora a contragosto dos 
que imaginam que isso é ilegal. O 
próprio Tribunal de Justiça reconhe-
ceu que todas as intervenções da 
defesa foram corretas e regulares, 
sem nenhuma ilegalidade. Protelar o 
julgamento, com recursos e inciden-

tes processuais, é um dos artifícios 
legais que podem ser (e estão sendo) 
utilizados pela defesa. 

Ninguém acredita que o júri po-
pular não irá referendar a decisão 
anterior e condenar o réu a uma pena 
severa, pelas circunstâncias e parti-
cularidades do caso que comoveu (e 
ainda comove) toda a população, até 
mesmo porque os jurados conhecem 
os envolvidos e também cada um 
dos familiares da vítima e do próprio 
réu. queiram ou não, se é correto ou 
não, todos acabam formando sua 
convicção. 

Partindo dessa premissa, se con-
seguir protelar a data do julgamento, 
como tem feito até o momento, quan-
do ele ocorrer, a defesa ainda poderá 
trabalhar a possibilidade de reduzir a 

pena, fato que, ao menos em tese, po-
deria provocar a prescrição da pena, 
ou seja, “o réu poderia ficar livre de 
pagar pelo crime que cometeu”.

Penso que talvez fosse o momento 
de se repensar a estratégia. Nesse 
sentido, uma eventual retirada do 
juiz faria com que os argumentos da 
defesa perdessem o objeto, embora 
sempre exista a possibilidade de 
que surjam outros novos empecilhos.
Porém, não há como negar que essa 
retirada seria um obstáculo a menos 
para propiciar que o caso seja julga-
do. Estou convencido disso! 

Enfim, o fato é que o julgamento foi 
adiado e uma nova data foi agendada 
para que ele aconteça: dia 8 de outu-
bro. Enquanto isso, vamos aguardar 
as cenas dos próximos capítulos.

artigo

à  NO FLAGRA!

à  ESCUTAS DA PF
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policiais

apontado como um dos líde-
res da quadrilha, que foi pre-
so ainda em março, é um ex-
-peão de rodeio.

A ação da PF desarticu-
lou um esquema de tráfico 
de drogas em várias cida-
des de São Paulo e em outros 
cinco estados. As escutas fo-
ram feitas entre dezembro de 
2014 e agosto deste ano com 
autorização da Justiça. Em 
um primeiro diálogo o trafi-
cante Arnóbio, considerado 
líder do esquema, conversa 
com outro criminoso conhe-
cido como Gordinho. Eles ne-
gociam R$ 12 mil e usam a 
expressão carro para se refe-
rir à droga.

Arnóbio: “Oi doutor. Eu tô 
aqui embaixo. Chega aí, vou 
direto aí.”

Gordinho: “Não deixa 
quieto isso, amigão. Eu levei 
o maior perdido, maior can-
seira, perdi pra caramba por 
causa disso daí. Já vendi es-
se “carro” (droga) mais bara-

No final da manhã 
de ontem (28), 
por volta das 
11h30, o pedrei-

ro J.F.P., 19 anos, foi preso 
em flagrante por policiais da 
DISE (Delegacia de Investi-
gações Sobre Entorpecen-
tes), acusado de tráfico de 
drogas no Jardim São Fran-
cisco, zona oeste de Fernan-
dópolis.

Informações do boletim 
de ocorrência dão conta de 
que os investigadores da 
DISE chegaram ao acusado 
após trabalho de campo, ini-
ciado a partir de denúncias. 
O flagrante aconteceu de-
fronte à residência de J.F. 
Na oportunidade, ele foi 
abordado e revistado. Du-
rante a famosa “geral”, os 
policiais encontraram uma 
porção de crack, embalada 

individualmente em plásti-
co. Sobre o muro, próximo 
ao “local da abordagem”, 
havia um alicate de unha, 
possivelmente com resquí-
cios de drogas. O objeto foi 
encaminhado para Perícia 
Técnica.

Diante do flagrante, os 
policiais adentraram ao 
imóvel do jovem, onde 
encontraram a sua com-
panheira. No interior da 
casa, após vistoria, foram 
encontradas uma porção 
de maconha, R$ 184 em di-
nheiro, retalhos plásticos, 
característicos na ativida-
de de tráfico e dois apa-
relhos celulares de uso do 
casal.

Ainda de acordo com a 
Polícia, as investigações 
apontavam que J.F. escon-
dia drogas sob uma árvo-
re existente num pasto de-
fronte a sua casa. Foram 

realizadas buscas no ter-
reno, sendo encontrado 
um pedaço de fita adesiva, 
característica para emba-
lar drogas em barras, tipo 
tijolos. 

Levado à sede da DISE, o 
acusado foi autuado em fla-
grante por tráfico de drogas, 
crime que prevê de 5 a 15 
anos de prisão, em caso de 
condenação. O rapaz foi re-
colhido à cadeia de Guarani 
d’Oeste, na qual permane-
ce à disposição da Justiça. 
A sua mulher, que estava na 
residência no momento da 
chegada da Polícia, foi libe-
rada na delegacia por não 
ter ficado bem clara a sua 
participação na atividade 
ilegal. 

DISE prende pedreiro por tráfico de
drogas no Jardim São Francisco 

Traficantes usam o termo “boiada” 
para a venda de drogas na região 

Flagrante aconteceu após trabalho de campo, iniciado a partir de denúncias anônimas

Dinheiro, retalhos plásticos, 
aparelhos celulares e 

entorpecentes apreendidos 
pela Polícia  

  BRENO GUARNIERI

contato@oextra.net

Conversas foram gravadas entre dezembro de 2014 e agosto deste ano

Escutas revelam traficante negociando a venda de drogas na região 

Foto: Reprodução / TV TEM

Escutas feitas pela Polícia 
Federal de Jales mostram 

como traficantes da região 
negociavam as drogas com 
seus clientes. As referidas 
escutas levaram à prisão 12 

pessoas durante a operação 
Touro Branco, na quinta-feira 
(27). A operação teve tal de-
nominação porque o homem 

to, mas não dá nada não. Va-
mo que vamo. Confiei na sua 
palavra e não foi nada daqui-
lo que você falou cara.”

Arnóbio: “Não. Mas nós va-
mos organizar isso aí. O me-
nino me conhece. Comigo não 
tem negócio errado não moço. 
Não vou me queimar por cau-
sa de R$ 12 mil.”

Em outro trecho da escu-
ta, Arnóbio conversa com o 
traficante Negão. Eles se re-
ferem à cocaína como trem e 
“boiada”. Soltar a “boiada” 
para o pasto significa vender 
a droga.

Negão: “Sabe certinho o 
que é para fazer com aqueles 
trem lá. Já pode ir fazendo vo-
cê mesmo lá. Adianta lá.”

Arnóbio: “Aquilo lá é igual 
você falou aquele dia, recu-
pera a boiada e solta para o 
pasto.”

Negão: “É junta tudo a 
“boiada”, conta e na hora que 
juntar tudo depois solta pa-
ra o pasto, já não tem o que 
fazer.”

Arnóbio: “Ah então tá 
bom.”

Negão: “Tem que misturar 
bem os bois para não estou-
rar depois a ‘boiada.”

As escutas foram funda-
mentais para a prisão de 12 
pessoas durante a operação 
Touro Branco. As prisões fo-
ram feitas na região, em ci-
dades como Dirce Reis e Ou-
roeste. 
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à  ATIVIDADE BENÉFICA À SAÚDE!

Na busca pelo bem-
-estar e melhorias 
na qualidade de 
vida no que se re-

ferem à saúde, cada vez mais 
cresce o número de fernando-
polenses adeptos da prática 
esportiva do ciclismo. Mui-
tos dedicam parte da sema-
na e até dos finais de sema-
na para pedalar pelas vias da 
região.

Há um ano o professor de 
matemática, Paulo Nogueira, 
é integrante de um grupo de 
ciclistas de Fernandópolis. 
Segundo ele, 12 pessoas se 
encontram todas as terças 
e quintas-feiras para peda-
lar. O grupo, que faz trilhas 
na zona rural do município e 
realiza passeios noturnos, é 
composto por pessoas de vá-
rias idades. “Não existe dis-
tinção, no nosso grupo tem 
mulheres, idosos e crianças 
também podem praticar, 
desde com autorização dos 
pais. Não cobramos taxas”, 
ressalta. 

Ainda segundo Paulo, após 
dedicação semanal ao ciclis-
mo, houve uma significativa 
melhora no condicionamen-
to físico e mais disposição 
para o dia a dia. Além dis-

futebol

11 notícias
l  Por LÍVIO VONO

Comentarista Esportivo

01 - Olá amigos (as) que nos acom-
panham neste espaço todos os 

finais de semana. Em especial aos di-
retores da grande empresa fernan-
dopolense, a Deaço, Anselmo e Jo-
sé Carlos Guarnieri. Muito obrigado 
por nos acompanhar. E o zé Carlos 
tem uma tese que precisa ser mui-
to bem acompanhada por todos nós, 
especialmente pela Diretoria do FFC, 
sua Comissão Técnica e jogadores. É 
uma tese muito verdadeira a do ami-
go Guarnieri.

02 - Entende ele, sobre os jogos da 
primeira rodada desta fase de-

cisiva da Segundona paulista, prin-
cipalmente do Grupo 04, onde está 
o Fefecê e o que mais nos interessa, 
que somente São Bernardo e Manthi-
queira é que marcaram pontos “posi-
tivos”. Lógico que são “ganhos”, mas 
o São Bernardo, que venceu o Noro-
este por 1 x 0, em Bauru, e o time de 
Guaratinguetá, que empatou em 0 x 0 
com o Lemense, em Leme, é conquis-
taram pontos “fora de casa”, por isso 
“positivos”.

03 - E a coluna concorda realmen-
te com esta tese, até porque, 

segundo o zé Carlos, e ele está cer-
to mais uma vez, os pontos conquis-
tados em casa são meramente obri-

gatórios, principalmente as vitórias. 
quem vencer todos os jogos em casa 
terá maiores chances de ficar na pri-
meira ou segunda colocação de seu 
grupo e ascender à Série A3 de 2016.

04 - Para simplificar ao leitor (a), a 
tese levantada pelo Guarnieri, 

e tomamos como exemplo o Manthi-
queira, que tem menos time do que o 
São Bernardo, a equipe de Guaratin-
guetá, que já buscou um ponto fora 
diante do Lemense, se buscar mais 
dois e vencer todos os jogos em casa, 
que são cinco, chegará a 18 pontos 
ganhos e aí terá, diante do equilíbrio 
de forças do grupo, grandes chan-
ces de ficar, pelo menos, na segunda 
colocação e se garantir entre os dois 
clubes que subirão de divisão. Boa 
Guarnieri, é por aí que também cami-
nha a opinião deste colunista.

05 - De certo modo, a primeira ro-
dada já começa a mostrar a 

sua cara, se bem que é cedo, mas já 
começa a mostrar o que poderemos 
ter nos dois grupos. As duas equi-
pes que mais marcaram pontos na 
primeira fase, Olímpia (42) e São Ber-
nardo (40), venceram fora de casa: 
o primeiro passou pelo Grêmio Pru-
dente, por 2 x 0, e o segundo supe-
rou o Noroeste, por 1 x 0. É um sinal 

de que ambos podem disparar nesta 
fase decisiva. 

06 - A coluna não tem bola de cris-
tal, mas tem acertado muito ul-

timamente tem então tem o direito 
de se aventurar em alguns prognósti-
cos. Por exemplo, com a vitória do São 
Carlos, também fora de casa, sobre a 
Assisense, por 2 x 0, não será loucu-
ra nenhuma arriscarmos dizer que o 
Grupo 05 tem como “francos favori-
tos” Olímpia e São Carlos. É só olhar 
o que fizeram na estreia dessa fase e 
acompanhar o que conquistaram na 
fase de classificação anterior, certo?

07 – Já no Grupo 04, do FFC, o bu-
raco parece ser mais embaixo 

e faz tempo. Depois da primeira ro-
dada e diante dos acontecimentos e 
placares, podemos até arriscar que o 
São Bernardo, por tudo que realizou 
também na primeira fase e na estreia 
da segunda e decisiva fase, não que 
possa disparar, mas se coloca na con-
dição de maior favorito para ganhar 
uma das duas vagas do grupo que dá 
direito ao acesso.

08 – A outra vaga? Bem, a outra 
vaga vai ficar mesmo, esta é a 

nossa modesta opinião, entre FFC e 
Noroeste de Bauru. Essa vitória do In-

ter de Bebedouro, nas condições que 
aconteceu diante da Águia, só ser-
viu para iludir o pessoal de Bebedou-
ro. Ora, um time que jogando em casa 
sai perdendo, certo é que virou mas 
tomou empate e depois sabe Deus co-
mo fez o terceiro gol, não tem condi-
ções de se candidatar a subir de divi-
são este ano. Veremos.

09 – Ontem, o FFC jogaria em casa 
contra o Lemense. queremos 

lembrar que o jogo não havia termi-
nado quando finalizamos esta colu-
na, e deve ter vencido, não com faci-
lidades por que não existe jogo fácil, 
mas deve ter ganho o jogo e chegado 
a três pontos, o que não será novida-
de alguma. Mas tem que jogar sério 
sempre e vencer em casa.

10 – Mas se, “olha o se aí outra 
vez”, o FFC venceu o Lemense 

ontem, e ontem também o São Ber-
nardo tenha vencido, time para isso 
tem, o Inter de Bebedouro lá na gran-
de São Paulo, e o Manthiqueira tenha 
ficado pelo menos no empate em ca-

sa com o Noroeste, poderemos gritar 
em alto e bom som “olha o Fêfa em 
segundo lugar aí genteeee”. Por is-
so, podemos afirmar sem medo de er-
rar: a derrota em Bebedouro não é fa-
to para entrarmos em parafuso não, 
foi só para ligarmos o alerta.

11 – Hoje mais uma vez estaremos 
a partir das 12h em programa 

gravado antes do jogo do FFC, na 
companhia do eterno presidente Je-
sus Moreti na tela do Canaldez e na 
internet no www.canaldez.com.br 
recebendo os amigos Ivan Gomes, o 
Ligeirinho da Rádio Difusora, e o em-
presário Carlos Felipe, nosso Murru-
ga – Carlinhos da Lisboa, para falar-
mos de futebol, principalmente da 
Segundona Paulista. Até sábado se 
Deus quiser. Perguntinha da semana: 
Se o Timão não estivesse disparando 
na liderança do Brasileiro, o Sr. Ric-
ci teria apitado aquele pênalti Man-
drake a favor do Galo mineiro contra o 
Verdão? Como diria minha nona: Ma-
nhanca fiorelo. Prejudicou Palmeiras 
e Corinthians.

Lívio Vono, Ivan Gomes, Jesus Moreti e Carlinhos da Lisboa no Mesa Redonda de hoje

so, o interesse pelo esporte 
une os praticantes locais com 
de outras cidades. “Sempre 
promovemos encontros com 
outros grupos para peda-
lar. Neste final semana, por 
exemplo, vamos percorrer a 
região de Votuporanga com o 
grupo de lá”, destaca.

CONVITE DO AMIGO
Para o ex-goleiro e empre-

sário do ramo alimentício, Jo-
sé Augusto Gonçalves, quem 
começa a pedalar se apaixo-
na. “O ciclismo é um vício. 
Um vício saudável. Tenho um 
amigo que pedalava há mais 
de 30 anos e sempre vivia me 

chamando. Como eu pratica-
va corrida de rua e precisava 
de um segundo esporte para 
evitar lesões, o ciclismo em 
bike speed caiu como ‘uma 
luva”’, diz.

O empresário ainda res-
salta que a bike mudou sua 
vida. “Eu era obeso e não 
conseguia perder peso. O 
ciclismo de longa distância 
conseguiu mudar isto. Fa-
zer quilometragens longas 
queima muita gordura e ao 
contrário do que as pessoas 
acham, até os músculos su-
periores são trabalhados. O 
mais importante é que com 

uma bike boa e certa para o 
seu tamanho, você pratica-
mente zera as chances de 
lesão muscular. Não me vejo 
hoje sem pedalar e correr”, 
acrescenta.

INICIANTES
Para iniciar a prática do ci-

clismo, a pessoa interessada 
deve adquirir equipamentos 
básicos, como bicicleta, ócu-
los, luvas e capacete de se-
gurança. Com investimento 
de R$500 a pessoa compra 
uma bicicleta para pedalar. 
Sobretudo, o iniciante de-
ve adquirir o capacete, item 
mais importante.

“Pedal noturno” faz parte da rotina do grupo do professor Paulo Nogueira

Ciclismo ganha a cada dia 
novos adeptos em busca de 
bem-estar e aventura

esportes

Principalmente à noite e em finais de semana é possível notar em Fernandópolis 
grupos de ciclistas que praticam o esporte com regularidade

Empresário José Augusto destaca a importância do 
ciclismo em sua vida: “não me vejo hoje sem pedalar”

  BRENO GUARNIERI

contato@oextra.net



Pedro Itiro fazendo pedidos de melhorias 
para o município ao governador
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No último sábado (22), o go-
vernador do Estado de São Pau-
lo esteve na região noroeste, 
dentre os municípios visita-
dos, Geraldo Alckmin marcou 
presença em São João das Du-
as Pontes, onde participou da 
inauguração da Creche Esco-
la “Prefeito João Aristeu Barbo-
sa”, que atenderá 130 crianças 
de 0 a cinco anos.

A visita do governador foi 
prestigiada por diversas auto-
ridades e lideranças políticas, 
dentre elas o prefeito de Es-
trela d’Oeste, Pedro Itiro, que 
fez questão também de para-
benizar a prefeita Nilza Boze-
li, sendo o único representante 
do Poder Executivo da região a 
marcar presença no evento. 

Ao final da solenidade, Iti-
ro solicitou que Alckmin re-
tornasse a viagem pelo mes-
mo caminho percorrido na sua 
ida, quando passou por Estre-
la d’Oeste. O pedido foi pron-

à  VISITA ILUSTRE

A convite de Pedro Itiro, Governador visita Estrela d’Oeste

Na loja de conveniência: o vice-prefeito zezinho Assumpção; 1ª dama Dona Rosinha,vereador Kim, prefeito Pedro Itiro; 
funcionária da Loja de Conveniência do Posto Azul Celeste, Eliane; secretário do Desenvolvimento e da Assistência 

Social, Floriano Pesaro;  governador Geraldo Alckmin; vereador Baroninho e deputado Estadual Carlão Pignatari

tamente aceito e no caminho, 
sugeriu-se que eles fossem to-
mar um café, juntos. O local es-
colhido foi a loja de Conveniên-
cia do Auto Posto Azul Celeste, 
em Estrela.

Durante o coffee break, diver-
sos assuntos foram abordados 
e discutidos sobre o desenvol-
vimento do município, bem co-
mo da região. Pedro Itiro apro-
veitou o momento para fazer 
algumas reivindicações ao go-

vernador, visando a melhoria de 
sua cidade. Após ouvir atenta-
mente os pedidos, Alckmin so-
licitou que o prefeito o acompa-
nhasse no local indicado por ele 
e que necessita da intervenção 
do governo através de recursos.

Ainda no município, o gover-
nador cumprimentou a popula-
ção, sempre gentil e cordial, ga-
rantindo analisar os pedidos do 
prefeito atentamente, para que 
possa atendê-los.

  Da REDAçãO

contato@oextra.net

Conforme matéria pu-
blicada na edição nº 
2623, desta sexta-
-feira (28), a notícia 

de “O Extra.net” se confirmou 
na manhã de ontem, no Fórum 
de Fernandópolis. “De acor-
do com informações colhidas 
pela Reportagem de ‘O Extra.
net’, o julgamento deve ocorrer 
dentro dos próximos 40 dias”, 
consta à página A8 em maté-
ria cujo título é “Júri de Seme-
ghini não será realizado hoje”. 
E foi o que ocorreu. O Júri que 
julgará o médico fernandopo-

lense Luiz Henrique Semeghi-
ni, acusado de matar com sete 
tiros sua esposa, Simone Mal-
donado, no ano de 2000, foi re-
marcado para o próximo dia 8 
de outubro, daqui a exatos 40 
dias. O advogado de defesa de 
Semeghini, Alberto zacharias 
Toron, de fato não compareceu 
ao Fórum para a realização do 
julgamento, e o juiz Vinicius 
Castrequini Bufulin, presiden-
te do Tribunal do Júri, com a 
confirmação do réu de que não 
possuía outro defensor consti-
tuído, não teve outra saída, a 
não ser suspender o julgamen-
to, mas já determinando a no-

va data. Agora, Semeghini terá 
o advogado “dativo” Apareci-
do Carlos Santana em sua de-
fesa, nomeado pela OAB atra-
vés do serviço popularmente 
conhecido como “Justiça gra-
tuita”. Mesmo se constituir um 
novo defensor para substituir 
Toron, o réu estará, no dia 8 de 
outubro, acompanhado por Dr. 
Santana. Se novamente for re-
gistrada a ausência de seu ad-
vogado “contratado particular-
mente”, como ocorreu ontem, 
o Júri será realizado “de qual-
quer maneira”. Vale ressaltar 
que a atuação de Toron na de-
fesa de Semeghini neste futu-

ro Júri - em outubro - não está 
descartada. Ele pode compare-
cer no dia marcado e reassumir 
a defesa. Agora, com este “no-
vo prazo” criado pela ausência 
de Toron ao julgamento, o “de-
saforamento” e os três pedidos 
de “exceção de suspeição” te-
rão tempo suficiente para se-
rem apreciados pelo Tribunal 
de Justiça em São Paulo. A de-
fesa de Semeghini insiste em 
afastar Bufulin do caso, levan-
do o Júri para outra Comarca 
ou conseguindo a determina-
ção do TJ-SP para a substitui-
ção do juiz na presidência do 
Tribunal do Júri.

Júri de Semeghini é remarcado para 
o dia 8 de outubro, daqui a 40 dias

  JOÃO LEONEL

joaoleonel@oextra.net

O médico Luiz Henrique Semeghini, acompanhado por familiares,
no momento em que deixava o Fórum na manhã de ontem


